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１ 公共施設について 

 

（１） 屋外の公共施設に設置してある、ナイター照明施設について 

 

① ナイター照明施設の数を示されたい。 

 

② 点検は毎年行われているのか、また、どのような点検方法で行われているの

か示されたい。 

 

③ 過去５年間で１度も利用されていないナイター照明施設の数及び年間の維持

管理費を示されたい。 

 

④ 耐用年数が経過したナイター照明施設の数及び今後の改修・撤去の計画方針

を示されたい。 

 

⑤ ＬＥＤ照明に改修された施設については、電気代のコスト削減が見込まれる

が利用料の見直しは考えられないか。 

 

（２） アフターコロナを見据え、天候に左右されない大型イベント開催や大型災害

に備えた災害避難場所として、利用可能な大型のドーム型多目的施設の建設は

考えられないか。 

 

 

２ 農地の集積・集約について 

 

（１） 農業生産の効率化や、耕作放棄地・遊休農地解消には、農地の集積・集約事

業は急務と考えるが、本市の今後の事業計画を示されたい。 

 

 

３ 学校給食費について 

 

（１） 令和２年 12 月一般質問の答弁を踏まえ、本市の学校給食費の公会計化に向

けた現在の取組について示されたい。 

  


